

2024-09-26

## Responde Alessandra a Catalina: así deben estar todos, vigilantes

Autor: Jonathan Castro

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/ciudad/responde-alessandra-catalina-deben-vigilantes-594718>

"Qué bueno, así deben estar todas las vecinas y vecinos", respondió la alcaldesa electa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega Piccolo, a su adversaria Catalina Monreal Pérez, quien, tras conocer la ratificación del triunfo de la aliancista, afirmó que vigilará la administración de ésta.

La también activista celebró la decisión unánime de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de desechar los recursos de impugnación de la morenista en contra de su triunfo en los comicios del pasado 2 de junio.

"Significa (la resolución) que nos asistió siempre la razón, la verdad, la justicia y hoy ganaron las vecinas y vecinos ante todos estos embates, por fin podemos enfocarnos dedicar nuestro corazón, nuestras fuerzas nuestras ganas a cambiarle la vida a la gente en la Cuauhtémoc, enfrentar los retos que es gobernar la alcaldía más importante del país", mencionó a La Razón.

Ayer, de manera unánime, los magistrados declararon como improcedentes los recursos SUP-REC-22452/2024 y SUP-REC-22453/2024 que presentó la aspirante morenista en contra de la decisión de no anular los comicios como había dictado el Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

Esto, porque luego de la resolución del órgano local, Rojo de la Vega Piccolo impugnó ante la Sala Regional del TEPJF y ésta revocó la nulidad de los comicios. Ante ello, la entonces aspirante de Sigamos Haciendo Historia impugnó ante la Sala Superior.

De acuerdo con el Sistema de Cómputos Distritales y de Demarcación, del Instituto Electoral de la Ciudad de México, y tras un recuento parcial de votos, la alcaldesa electa ganó la alcaldía Cuauhtémoc con 46.3 por ciento de los sufragios emitidos, mientras que su adversaria registró 42.9 por ciento.

Este miércoles, los magistrados desecharon los recursos de impugnación de la morenista, quien, posteriormente, dijo a Milenio Televisión que estaba decepcionada "por la falta de perspectiva de género" y aclaró que se mantendrá vigilante de la administración de Rojo de la Vega Piccolo.

Debemos ponerle punto final a estos malos gobiernos abusivos que han violentado, que han sido corruptos y justamente eso es lo que buscamos, no sólo que (los ciudadanos) estén vigilantes, sino que participen

Alessandra Rojo de la Vega, Alcaldesa electa en Cuauhtémoc

"Estaremos vigilantes, es necesario que se cumpla con lo que se comprometió en campaña, que estaremos vigilantes y atentos", mencionó. Ahora será la coordinadora de Morena en la demarcación.

Rojo de la Vega respondió que esa vigilancia es la que buscará que tenga la ciudadanía en la demarcación y que participe en las tomas de decisiones. El objetivo, precisó, es impulsar un Gobierno transparente.

La aliancista, quien tomará posesión como alcaldesa el 1 de octubre en el Congreso de la Ciudad de México, afirmó que gobernará para todos sin distinción.

"El gobierno tiene que ser completamente transparente. Debemos ponerle punto final a estos malos gobiernos abusivos que han violentado que han sido corruptos y justamente eso es lo que buscamos no sólo que estén vigilantes, sino que participen", mencionó.

De acuerdo con Rojo de la Vega Piccolo, ésta fue su décima victoria sobre Monreal Pérez, incluida la del 2 de junio.

Busca un encuentro

Por la mañana, la futura funcionaria local acudió a las oficinas de la Jefa de Gobierno electa para entregar una carta en la que, indicó, expresa su voluntad de trabajar de manera conjunta con la administración capitalina para atender a la ciudadanía y resolver las distintas problemáticas de la demarcación.

"Venimos a entregar una carta a las oficinas de la Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina. Mostrar toda la disposición y voluntad que tenemos de coordinarnos, porque así lo piden las ciudadanas y ciudadanos de la alcaldía Cuauhtémoc.

"Se lo expresé con puño y letra, de manera personal, toda la problemática que tenemos y cómo debemos trabajar en conjunto sobre cómo debemos trabajar en conjunto para sacar adelante a nuestra gente", dijo tras entregar la misiva.

En los últimos días, Brugada Molina ha sostenido diversos encuentros con alcaldes electos de la ciudad, incluso con los de oposición como Mauricio Tabe, de Miguel Hidalgo; Luis Mendoza, de Benito Juárez, y Giovani Gutiérrez, de Coyoacán.

Minutos más tarde, la próxima mandataria informó en sus redes sociales que una vez que los órganos jurisdiccionales resolvieran de manera definitiva el caso de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, tendría un encuentro con quien resultara electa en la demarcación.

Al respecto, la alcaldesa electa en Cuauhtémoc afirmó a este diario que Brugada Molina y la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, encontrarán en ella una persona con quien trabajar de manera conjunta.

"Escribí y entregué cartas a la Jefa de Gobierno electa y a la Presidenta electa para que sepan de mi propia voz, de mi propio puño y letra y que existe toda la disposición de que van a encontrar en Alessandra Rojo de la Vega a una persona en quien se van a poder coordinar para cambiarle la vida a la gente, porque aquí en la Cuauhtémoc mucho y necesitamos de los tres órdenes de Gobierno para dar resultados", mencionó.